

Saisie depuis un smartphone

Depuis votre smartphone, il est possible d'effectuer facilement la saisie des consommations, de la même manière que sur ordinateur, via l'interface mobile optimisée de ConsoLab.

Pour accéder à la saisie rapide :

- Connectez-vous à votre compte sur ConsoLab depuis le navigateur web de votre smartphone.
- Rendez-vous dans le menu principal (≡) puis sélectionnez Saisie de données.

L'interface mobile vous permet de choisir rapidement le type de compteur à saisir (prise électrique, compteur d'eau, compteur électrique) grâce aux onglets situés en haut de la page, comme cela est représenté sur la Figure 1.



The screenshot shows the ConsoLab mobile interface. At the top, there is a header with the ConsoLab logo, a menu icon (≡), a notification bell icon with a '2', and a user profile picture. Below the header, the page title is 'Saisie Rapide' with a subtitle 'Le labo durable / Brioude / Saisie de données'. The main content area has three tabs: 'Prise électrique' (selected), 'Compteur d'eau', and 'Compteur électrique'. Below the tabs, there is a date selection field labeled 'Modifier la date :' with the date '05/08/2025'. A blue button with a plug icon and the text 'Enregistrer les valeurs' is positioned below the date field. Below this, there is a section for 'Emplacement Loc.' with a small image of a plug and the text 'Prise 1 (Electricité A)'. Below this, there is a 'Valeur (kWh)' input field. At the bottom, there is a section for 'Emplacement' with the text 'Prise 1 (Electricité B)'.

Figure 1 : Vue de la saisie rapide depuis un smartphone

La saisie des valeurs se fait alors comme suit :

- Modifiez la date de saisie si besoin, en cliquant sur le champ de date.
- Saisissez ensuite la valeur correspondant à chaque emplacement ou prise affichée dans la liste.
- Une fois toutes les valeurs saisies, cliquez sur Enregistrer les valeurs pour sauvegarder vos données.

L'interface est adaptée pour un affichage sur petit écran : les boutons sont élargis pour un usage tactile et la navigation est simplifiée.

Depuis un smartphone, cette interface a l'avantage que la saisie peut se faire en quelques secondes, directement sur le terrain, sans passer par un ordinateur. Cette fonctionnalité permet de gagner du temps et de fiabiliser la collecte des données, notamment pour les utilisateurs effectuant les relevés sur site.

Revision #4

Created 5 June 2025 14:48:55 by Camille

Updated 7 August 2025 07:29:05 by Camille